

Los compañeros de Shin Ryu Kan de Granollers nos remiten una breve crónica de lo ocurrido en el pasado encuentro de dojos de la AEAT en Cataluña.

El pasado día 25 de marzo se realizó una clase de Aikido de miembros de la AEAT en Granollers. A pesar del mal tiempo, nieve por el camino, lluvia, etc, puntales como siempre, llegaron a nuestro dojo nuestros compañeros de Lérida, Cambrils etc, para disfrutar todos juntos de tres horas de práctica variada. Por supuesto nuestro dojo se llenó de una gran amistad, compañía, risas, participación, etc, cosa que no deja duda de que con el paso de los años se hace mas fuerte el vinculo de amistad entre nosotros y el buen hacer dentro de nuestra asociacion AEAT.

En cuanto al trabajo en el tatami, empezó Adrià Buñuel con la practica respiratoria y con algunas técnicas de aikido. Toni Barnils (yo mismo) seguí con técnicas diversas y después de un pequeño desanso, fueron Mikel Fernandez y Paco Ruiz quienes reanudaron la práctica.

Se estudiaron trabajos de kumitachi i posteriormente Paco siguió con tachi-dori y diferentes kokiunagues en grupo...

La jornada se finalizó con una buena comida, esperando reunirnos muy pronto para seguir enriqueciéndonos unos de otros y gozar de nuestra buena y ya veterana amistad! Antes de

acabar con estas palabras, no puedo hacerlo sin agradecer, como siempre, el buen comportamiento y la buena conducta de todos los maestros y alumnos de nuestro dojo, y nuestra asociación...Estamos en el buen camino!

Toni Barnils (SHINRYU-KAN, Granollers).